

## École Ste-Juvelte. Des élèves éco-responsables



Une manière ludique pour envisager le tri à domicile.

Cette année, une démarche, saluée récemment par la remise d'un prix lors de l'attribution du Trophée de la vie locale du Crédit Agricole, a été engagée pour sensibiliser les élèves aux enjeux environnementaux. Accompagnés par les animateurs de Morlaix communauté, les élèves ont identifié leurs modes de consommation énergétique, de production de déchets et les actions à mener pour les réduire, par l'utilisation de composteur, tri des poubelles ou création d'un potager.

### **Visite d'un centre de tri**

Dans le cadre du projet « Sensibilisation à l'environnement et au développement durable » la classe de CE et de CM s'est rendue, jeudi, au centre de tri Triglaz, à Plouédern. Durant la visite, les élèves ont appris que ce dernier permet de trier les déchets ménagers recyclables de 540.000 habitants des différentes communautés de communes de la région qui arrivent tous les jours au centre. Accompagnés de Céline Bourgouin, animatrice Triglaz et de Frédérique Clech, ambassadrice de Morlaix communauté, ils ont également participé à différents jeux et ateliers pédagogiques afin d'apprendre les gestes utiles pour faire un bon tri dans les déchets de la maison.